



Aujourd'hui devant Dieu

Liberté et bonté

24^e jour du 6^e mois

« Or, les œuvres de la chair sont évidentes, c'est-à-dire inconduite, impureté, débauche. [...] Mais le fruit de l'Esprit est : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur, maîtrise de soi. »

Galates 5.19,22-23

Lecture : Éphésiens 4.30 à 5.2

De la haine, des conflits et des jalousies, il n'y en a que trop dans notre monde. Il en a toujours été ainsi depuis la chute. Les rivalités existent entre individus, races et classes, peuples et nations. Les distinctions entre classes apportent inimitié et souvent même la guerre civile. Les différences raciales donnent lieu à des préjugés, à l'amertume et à de violents soulèvements du fait que certains possèdent plus que d'autres, qu'il existe des nantis d'un côté et des démunis de l'autre. Tout ceci fait de notre monde et de nos existences une affaire extrêmement troublée.

Comment parvenir à la liberté authentique dans des situations injustes? Les partisans de la violence sont, de nos jours, de plus en plus nombreux. On les rencontre partout. Prenez ce qu'il vous faut, disent-ils, autrement personne ne vous l'accordera. D'après eux, seule l'activité révolutionnaire peut réussir à faire disparaître les inégalités, et par là, mettre un terme aux rivalités et aux conflits. Mais cela n'a jamais été prouvé. Les distinctions font partie de la nature humaine. La violence ne fait que les accroître, et la haine et les colères meurtrières dévastent peuples et continents.

L'Évangile dit : « Soyez bons et aimables. » Cela sonne comme une folie à une époque de violence démentielle. Mais il s'agit de la folie même de Dieu. Et cela est opérant! Traiter autrui d'après ce qu'il mérite ne fera qu'accroître la colère de notre époque. La chaîne de la colère devrait pourtant être brisée. Et Dieu est le seul qui réussit à la briser. Il reste bon même envers le pire des hommes (Lc 6.35).

La bonté du chrétien n'a rien à faire avec un sentimentalisme loufoque. Elle signifie la manifestation du caractère personnel fortifié par le Saint-Esprit. La bonté n'assure pas forcément le succès et la réussite. Parfois, elle conduit et aboutit à la peine et à la souffrance. Mais c'est elle qui réussira à mettre fin à la haine et c'est encore elle qui manifeste notre liberté en Christ.

Prière

Seigneur Dieu, aide-nous à résister aux maux de ce siècle violent. Pussions-nous exercer la bonté les uns envers les autres et être doux, sachant pardonner comme toi-même tu nous as pardonné nos fautes. Pussions-nous devenir les imitateurs de Jésus-Christ et marcher dans son amour. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La liberté chrétienne, 30 méditations sur l'épître aux Galates, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))